

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Départ en retraite de Marie-Claude Aimon



Le maire de Creys-Mépieu, Olivier Bonnard, la première adjointe, Séverine Poëte, Jean-Claude Gengler, un conseiller municipal, et ses collègues entourent Marie-Claude.

Malgré un contexte sanitaire peu favorable, il était impossible de ne rien faire pour célébrer le départ en retraite de Marie-Claude Aimon. C'est donc en comité très restreint et dans le respect des gestes barrières que ses collègues et le maire du village lui ont donné rendez-vous vendredi 19 mars à la salle des Ecoux. Depuis 11 ans, en toute discrétion et d'une grande efficacité, Marie-Claude sillonnait la commune, encadrait et les enfants du bus et était le lien quotidien entre les parents et les services. Elle effectuait de multiples tâches quotidiennes invisibles et pourtant si importantes. Au nom de la municipalité, Olivier Bonnard l'a chaleureusement remerciée et lui a remis quelques présents que Marie-Claude devrait particulièrement apprécier dans sa nouvelle vie de retraitée !